

## Syndicat National FORCE OUVRIERE Des Finances Publiques

SECTION HAUTE-GARONNE

## ARRET DES SUPPRESSIONS D'EMPLOIS!



Le rassemblement des personnels de ce mardi 18 janvier à 12 heures rue des Lois a permis de remettre au DRFIP les quelques 1000 lettres pétitions recueillies dans notre département.

Ce rendez-vous, en lieu et place du CTPD emplois programmé et boycotté par les organisations syndicales, aura permis de faire connaître à notre Direction Locale les difficultés engendrées par les suppressions d'emplois, lesquelles participent à la dégradation des conditions de travail. Cette confrontation avec le DRFIP, outre la bataille de chiffres dans laquelle la Direction a voulu nous faire entrer et qui de toute façon aura lieu dans l'instance autorisée, a permis aux agents d'exposer leurs difficultés quotidiennes et ce, quels que soient les postes et services de toutes les filières. Le DRFIP n'a apporté aucune réponse aux interrogations des personnels.

FO-DGFIP 31, à l'instar de notre bureau national, condamne ces disparitions d'emplois.

Rien ne saurait justifier de telles suppressions massives, si ce n'est une politique dogmatique de réduction du déficit budgétaire reposant sur les seuls coûts salariaux des fonctionnaires de l'Etat en général et de la DGFIP en particulier. D'autant plus que la charge de travail pèse de plus en plus lourdement sur chaque agent de la DGFIP, quelle que soit la mission qu'il exerce. L'absorption du CRP de Nice, la création de nouveaux postes de travail au CPS, la mise en place des SFACT et CSP (Chorus) ... sont quelques uns des exemples qui illustrent le paradoxe entre l'accroissement des missions à assurer par les personnels et les suppressions d'emplois subies à la DRFIP 31.

Aucun poste ou service, à l'exception de l'équipe directionnelle, n'échappe plus aux conséquences de la casse de nos emplois. L'heure n'est plus aux arbitrages dans le choix des structures, ce sont tous les agents de la DRFIP 31 qui en subissent les conséquences au quotidien.

C'est pourquoi vos représentants FO-DGFIP ont décidé de ne pas se rendre à cette première convocation.